

## キッズボランティア報告会



10月2日（水）、キッズボランティアとして東日本大震災の被災地である宮城県の仙台市や岩手県の陸前高田市を7月に訪れた東川登小学校の皆さんが市役所を訪れ、樋渡市長への被災地派遣報告会を行いました。皆さんは7月22日～24日までの3日間の日程で昨年から交流を持つている仙台市の六郷小学校や陸前高田市庁舎跡、一本松等を見学するとともに久保田副市長を表敬訪問しました。

小学生の皆さんもそれぞれ派遣先で撮影した写真や手作りのパネルなどをもとに、派遣を通じて感じたことと、六郷小学校の皆さんと夢を語りました。

今回の報告でキッズボランティアの皆さんは「被災地の方のこと」を思うと自分ができることはまだまだあります。復興に役立つボランティア活動を進めていきたい」や「行ってみないと分からぬ、六郷小学校の同級生の想いを感じることができました。自分の目で見れたから良かったです。これからも交流を続けていきたい」と話していただきました。

10月1日より教育監に就任  
代田昭久氏の記者会見が行われました

9月26日（木）午後1時より武雄市役所4階会議室において、代田昭久氏の記者会見が行われました。

代田氏は、民間から杉並区の和田中学校校長を5年間勤められ3月に退任、今年10月より武雄市の教育監に就任、主としてICT教育を推進する業務を担当されます。

会見では、タブレット端末の円滑な導入に加え、「反転授業で武雄市を学力日本一のまちに」と題して、予習・復習にタブレット端末を利用

し、学力向上に生かすといった考えを述べられました。

また会見後には、株式会社ニュー

トンプレス（雑誌「ニュートン」）から、理科教材として学校にタブレット端末を導入後、反転授業等に活用できる教材を無償提供したい旨の提案があり、その具体例などをプレゼンしていただきました。



## 流鏑馬を支える清掃ボランティア

10月23日（水）に行われた武雄くんち「流鏑馬」のために、10月13日（日）に社団法人武雄市シルバーリ材センターの方々に、ボランティアで流鏑馬道周辺の除草作業を実施していました。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。

